



PENDELLAGER KONZEPT

Die bewegliche Arm-Fußteil-Einheit ist an allen Drehpunkten mit einem hochwertigen Industrielager befestigt. Ein Pendellagerkonzept im Schwungradelement verhindert eine zu hohe Belastung der beweglichen Einheit und die Abnutzung der Lagereinheit.

SMART MIRRORING

Jedes iOS oder Android Smartphone oder Tablet kann ganz einfach über eine Spiegelungsfunktion auf dem 15,6" Monitor angezeigt werden. Das Pairing dauert nur wenige Sekunden. Checke z.B.: deine Social Media Kanäle oder Mails, schaue Youtube oder höre Podcasts direkt auf dem übergroßen Bildschirm.

EASY STEP-UP

Mit nur 18 cm Aufstiegshöhe bietet unser Crosstrainer eine der niedrigsten Einstiegshöhen auf dem Markt. Das erleichtert wesentlich den Start ins Training.

KOMFORT DESIGN

Die beiden übergroßen Fußplatten stehen sehr eng zusammen, so dass jeder Benutzer eine neutrale Beckenposition einnehmen kann. Positionsunterschiede zwischen Mann und Frau, Groß oder Klein gibt es somit nicht.

Außerdem gibt es ein Ablagefach und eine Wasserlaschenhalterung. Die Transportrollen machen eine Positionsänderung einfach möglich.

SELF-ALIGNING BEARING CONCEPT

The moveable arm/foot unit is fixed at all pivots with a high-quality industrial bearing. A self-aligning bearing concept in the flywheel element prevents excessive loading of the movable unit and wear of the bearing unit.

SMART MIRRORING

Any iOS or Android smartphone or tablet can be easily displayed on the 21.5" monitor via a mirroring function. Pairing takes only a few seconds. Check for example: your social media channels or mails, watch Youtube or listen to podcasts directly on the oversized screen.

EASY STEP-UP

With a climbing height of only 18 cm our crosstrainer offers one of the lowest entry heights on the market. This makes the start of the training much easier.

COMFORT DESIGN

The two oversized footplates stand very close together so that each user has a neutral pelvic position. There are therefore no differences in position between man and woman, large or small.

There is also a storage compartment and a Water bottle holder. The transport rollers make it easy to change position.

TECHNISCHE DATEN *TECHNICAL DATA*

Widerstand <i>Resistance</i>	25 Widerstandsabstufungen	<i>25 resistance gradations</i>
Antriebseinheit <i>Drive unit</i>	Hybrid Generator System	<i>Hybrid Generator System</i>
Monitor <i>Monitor</i>	Kapazitives 15,6" Multi-Touch-Screen, HDTV fähig	<i>Capacity 15.6" multi-touch screen, HDTV capable</i>
Programme <i>Programmes</i>	12 vordefinierte + 1 individuelles Programm/e 8 virtuelle Touren FITT Fitness Test	<i>12 predefined + 1 individual program/s 8 virtual tours FITT Fitness Test</i>
Entertainment <i>Entertainment</i>	iOS und Android Smart Mirroring	<i>iOS und Android-Smart-Mirroring</i>
TV Funktion <i>TV Function</i>	DVBT-2 Empfänger über Netzwerkkabel oder TV Antenne	<i>DVBT-2 receiver via network cable or TV antenna</i>
Anschlüsse <i>Connections</i>	USB, Bluetooth, Kopfhöreranschluss	<i>USB, Bluetooth, headphones</i>
Info Anzeige <i>Info Display</i>	Dauer, Strecke, Kalorien, Herzfrequenz, RPM, Stufe	<i>Duration, distance, calories, heart rate, RPM, level</i>
Herzfrequenz <i>Heart Rate</i>	Polar kompatible Empfängereinheit, Kontaktpulssensoren	<i>Polar compatible receiver unit, contact pulse sensors</i>
Stromversorgung (optional) <i>Power supply (optional)</i>	220V, 20 AMP Ausgang	<i>220V, 20 AMP Output</i>
Gewährleistung <i>Warranty</i>	5 Jahre Rahmen, 1 Jahr TV Einheit, 2 Jahre Teile, 1 Jahr Arbeit und Anfahrt	<i>5 years frame, 1 year TV unit, 2 years parts, 1 year labour and travel costs</i>
Stellmaß <i>Adjusting dimension</i>	224 cm x 111 cm x 172 cm (Länge x Breite x Höhe)	<i>224 cm x 111 cm x 172 cm (length x width x height)</i>
Max. Benutzergewicht <i>Max. User weight</i>	180 kg	<i>180 kg</i>
Produktgewicht <i>Product weight</i>	120 kg	<i>120 kg</i>